

Pressemitteilung, 22.07.2014

## **Bergfest der IG Preming vom 18. – 20.07.2014 ein voller Erfolg!**

**Preming.** Das Festwochenende war geprägt von tropischen Temperaturen. Am ersten Tag lieferten sich die AH-Fußballer der SG Preming u. des FC Tittling ein freundschaftliches Nachbarduell und trennten sich gerecht mit 2 : 2. Im Anschluss daran folgte die Partie der Herren SG Preming – SV Thurmansbang. Die Preminger gerieten nach anfänglicher Führung in Rückstand und konnten die faire Partie gegen den Kreisklassisten mit 4 : 4 dennoch ausgeglichen gestalten. Am Abend, auf der mittlerweile 11. GIGA-Party, hielten „DJ Van Art + Bold“, Gogo-Girls und ein Saxophonspieler die über 1000 zahlenden Besucher bei bester Laune.

Der zweite Tag stand ganz im Zeichen des Festzuges unter Beteiligung zahlreicher örtlicher Vereine, Marktgemeinderäte, Bürgermeister, Jugendblaskapelle Dreiburgenland und Bräu Georg Huber mit seinen Mitarbeitern. Der prächtige Festzug mit 350 Teilnehmern wurde vom Pferdegespann der Brauerei Wolferstetter zur Preminger Höhe sicher durch die FFW Tittling geleitet. Bürgermeister Helmut Willmerdinger und Bräu Georg Huber stachen dann zusammen mit der amtierenden Starkbierkönigin Elfriede Homolka symbolisch das erste Faß Bier am Bergfest 2014 an. Zauberer Merlini mit seinen Stelzengeherinnen, welche dann am Festplatz die Kinder schminkten, rundeten das Rahmenprogramm hier ab. Für den musikalischen Leckerbissen des Abends sorgte das „Trio Alpin“ aus dem Zillertal und begeisterte die Festbesucher, darunter auch den Mark-Pircher-Fanclub Tittling und den Fanclub Trio-Alpin aus Regen. Eine Augenweide waren die Preminger Mädels, die mit mehreren Showtanzeinlagen wie „Sweet Little Rehlein“ u. „Atemlos“ die Blicke der Besucher auf sich zogen.

Am Festsonntag jagte ein Höhepunkt den anderen. Beim Schafkopfturnier wurde an 32 Tischen gespielt und Alois Seidl aus Fürstenstein gewann den 1. Preis und konnte 500,00 € Preisgeld in Empfang nehmen. Gefolgt vom Zweitplatzierten Johann Seidl (250,00 €; Tittling) und Alois Hattenberger auf Platz 3 (125,00 €; Fürstenstein). Beim Treffen der Old- und Youngtimer-Fahrzeuge (Zweiräder, PKW u. Bulldogs) lockte das schöne Wetter über 100 Fahrzeuge auf die Preminger Höhe. Pro Fahrzeug gab es einen Brotzeitgutschein und jede Dame bekam eine weiße Rose. Mit einer Zündapp 200, Baujahr 1952 stellte Roland Koller aus Pretz das älteste Zweirad. Bei den PKW's hatte M. Erbersdobler aus Fürstenzell mit einem Chevrolet Master Eagl, Baujahr 1933 das älteste Auto am Ausstellungsgelände. Ein Güldner Bulldog, Baujahr 1956 von Herrn Bernhard Lippl aus Preming war der älteste Schlepper. Die weiteste Anreise mit ca. 40 km zum Festgelände hatten Thomas Eisner aus Sonnen mit einem Kadett C-Coupe und Josef Mautner aus Schardenberg (OÖ) mit einem englischen MGB. Im Fußballspiel der F-Jugend-Spieler gg. ihre Muttis ging es hoch her. Letztendlich gewannen die Kids gg. die Mamas knapp mit 10 : 9 bei hochsommerlichen Temperaturen. Als „Trostr“ bekam jede Mutti von ihrem Kind eine weiße Rose. Kurios: An einem Planschbecken am Spielfeldrand holte man sich eine Erfrischung ab! Letztendlicher Höhepunkt des Sonntags war die Ziehung der Gewinner der Tombola. Der Reinerlös wird hier für die Beschaffung

eines Rasenmähdog für das Sportgelände verwendet. Unter der Aufsicht von Bürgermeister Helmut Willmerdinger u. 1. Vorstand Christian Endl brachte „Losfee“ Julian diesmal Rosa u. Alfred Streibl aus Oberpolling das Glück. Sie gewannen das RIEJU Supermoto 50 ccm im Wert von 2.999 Euro. Den zweiten Preis holte sich Manfred Höllrigl (Wippkreissäge 1.060 EURO) vor Helmut Loos (LED Flachbildfernseher 650 EURO). Im gut besetzten Festzelt sorgte die Band „Na und“ bis kurz vor Mitternacht für eine gute Stimmung. Der Veranstalter bedankt sich bei allen Festbesuchern und den über 140 Helferinnen und Helfern für das gute Gelingen des Bergfestes 2014.



Preming – Thurmansbang



Festzug



Anstich



SG-Mädels



PKW-Oldtimer



Alte Bulldogs



Alte Zweiräder



F-Jugend - Muttis



Verlosung